



**Devenez membre ou membre donateur
Soutenez l'US HOSTERT**

BGL-Ligue Saison 2019 - 2020

Prix d'entrée pour les rencontres à domicile 10 €

Le FC US HOSTERT vous offre

La carte de membre donateur: à partir de 25 €

La carte Saison 150 €

- entrée libre pour toutes les rencontres de championnat à domicile
- vous serez invité à tous des événements extra-sportifs du club

La Carte VIP: 200 €

- mêmes avantages que la carte Saison, en plus un siège réservé sur la tribune couverte et un verre offert dans l'espace VIP

BGL-Ligue VIP-Club: 500 - 1000 €

- devenez membre du club de nos plus fervents supporters de notre équipe en BGL-Ligue et profitez de tous les avantages

Ballon de match 100 €

Pour commander une carte, nous vous prions d'effectuer votre paiement au compte

CCPL LU93 1111 0292 3639 0000



Publicité / Sponsoring

Vous recevez également les informations sur nos formules de publicité et de sponsoring
- panneau publicitaire, équipement sportif pour jeunes, package sponsor - à l'adresse email au secrétariat fcush@pt.lu



L'US HOSTERT reste en BGL-Ligue

Le FC US HOSTERT a assuré fin mai 2019 devant plus de 2.000 spectateurs sa place au plus haut niveau du foot luxembourgeois grâce à une victoire 2-0 dans le match de relégation contre Hesperange. A nouveau, les Verts se sont montrés intraitables dans cet exercice (5 victoires en autant de matchs de barrage depuis 2006).

L'USH va participer pour la troisième fois de suite à la BGL-Ligue (cinq fois au cours huit dernières années) et se stabilise ainsi parmi les meilleures équipes du pays.

Le FC US HOSTERT et ses 580 membres joueurs et non-joueurs sont fiers de représenter la saison prochaine la commune de Niederanven à ce niveau.

L'encadrement de nos jeunes filles et garçons avec des entraîneurs de qualité restera un objectif majeur et constitue, par ailleurs, un élément important de la vie sociale et intégrative de notre commune, à laquelle contribue pleinement notre club. Plusieurs de nos jeunes ont intégré dernièrement le cadre des Seniors 1.

Je tiens à remercier tous nos membres, sponsors, supporters, bénévoles, entraîneurs, joueurs et la Commune de Niederanven pour leur soutien précieux et leur engagement.

J'espère vous revoir très bientôt lors des matchs et manifestations de notre club.

Allez USH ! ... plus qu'un club de foot.

Jacques WOLTER, président FC US HOSTERT

US HOSTERT stays in BGL-Ligue

US HOSTERT will participate during the coming season for the third time in a row (5 times since 2011) in the Luxembourg championship at its highest level (BGL-Ligue). After a tremendous 2-0 victory in the relegation game against Hesperange, in front of more than 2000 spectators, USH confirmed her place at this level since several years now.

US HOSTERT and their 580 playing and non-playing members are proud to represent again next season the Municipality of Niederanven in the first national football league.

The formation of our young players with the help of skilled trainers remains another main objective of the club.

This is also of great social and integrative importance for the whole municipality. Several of our young players also joined recently the first team.

I would like to thank all our members, sponsors, fans, volunteers, trainers, players and the Municipality for their precious support and commitment.

I hope to see you again next season at our games and the many other events organized by our club.

GO USH! ... more than a soccer club.

Jacques WOLTER, chairman FC US HOSTERT